

Fête des Lumières 2024

Musée des Confluences : 10 ans déjà

Saint-Étienne

Le marché de Noël de la Maison Hatier se poursuit ce dimanche

Le traditionnel marché de Noël de la Maison Hatier propose cette année encore des produits de qualité issus de l'artisanat local. Il constitue le lieu idéal pour trouver des cadeaux originaux et personnalisés à déposer au pied du sapin.

De notre correspondante **Muriel Demirtjis** - 01 déc. 2024 à 12:10 | mis à jour le 01 déc. 2024 à 15:26 - Temps de lecture : 2 min



Des décorations de Noël pour réaliser une ambiance festive. Photo Muriel Demirtjis

Biscuits personnalisés portant des inscriptions au choix des clients ou des logos d'entreprise, chemises Signée Clovis, décors pour réaliser de belles tables de fête, vins Marcon... sont proposés ce dimanche encore sur le marché de Noël de la Maison Hatier.

Lionel et Geneviève sont venus pour découvrir les objets de qualité réalisés par ces créateurs locaux. « J'ai parfois offert des couteaux à l'occasion de cadeaux mais ici, aujourd'hui, j'ai trouvé une idée bien plus originale. À Noël, je vais certainement

offrir un stage d'initiation à la forge organisé par Noki Coutelier à Saint-Galmier. Après une journée d'apprentissage, il est possible de repartir avec son propre couteau confectionné par ses soins », explique Lionel satisfait.

Des cadeaux originaux

Geneviève, elle, est très attirée par le stand de Marie Alhomme, conteuse d'histoires textiles. « J'ai échangé avec cette jeune créatrice. Issue d'une formation en informatique, elle a renoncé à cette profession où le virtuel est constamment présent au profit du concret. Elle recherche l'authenticité et rejette l'éphémère. Je suis très sensible à cette démarche de vie où les heures de travail ne sont malheureusement pas valorisées. À partir de textiles de récupération, une écharpe de portage, une robe de mariée, une veste en cuir, un foulard en soie... elle peut réaliser un sac, une pochette, etc. afin que chaque objet raconte son histoire à son propriétaire. Basée à Saint-Just-Saint-Rambert, elle a des clients dans toute la France voire aux États-Unis, au Canada, en Autriche et est en discussion avec une personne à Singapour. Elle compte prochainement travailler avec une ancienne styliste de chez Chanel qui confectionne des robes uniques auxquelles, avec les chutes de tissus, elle pourrait adjoindre des sacs assortis. Je suis personnellement très sensible à sa collection Mille Toffees que je trouve très belle, je n'exclus pas qu'un de ces sacs se retrouve au pied du sapin. »

Laurence, elle, a jeté son dévolu sur une très jolie boîte peinte, représentant le kiosque de la place Jean Jaurès, remplie de friandises. Marie ne sait pas quoi choisir parmi tous les stylos faits main et très originaux de Kuriosity-gang en matières nobles bois, laiton... À l'origine, couvreur, zingueur pour les Monuments Historiques, François Benoît est devenu créateur de stylos, porte-mine, pinces à sucre, etc. Modèle alchimie, Cassiopée, coup de foudre, aurum, le choix est difficile à faire.

Marché de Noël, Maison Hatier, 7 rue de la Richelandière à Saint-Étienne, dimanche 1^{er} décembre jusqu'à 20 heures. Entrée : 2 euros avec vin chaud ou chocolat chaud offert. Tél. 06.24.54.51.67. Site : www.maisonhatier.fr
